

## 市民運動会 お疲れ様でした

6月9日(日)は、第50回中川地区市民運動会並びに記念式典・記念講演会が行われました。

運動会に先立って行われた記念式典では、歴代のコミュニティの会長さんに感謝状が手渡され、改めて半世紀にわたる中川地区市民運動会の歴史の重さを感じました。また、金足農業高校元野球部監督のSさんの特別記念講演では、6年生でたった一人の野球スポーツ少年団員のKさんがステージに上がって軽妙なやりとりをするなど、テレビの中でしか見る事のなかったS元監督がより身近に感じられる時間となりました。その中で、「一度しかない人生だから、自分の本当にやりたいことに全力を傾けてみよう」というメッセージが強く心に残りました。

そして、午前11時から、澄み切った青空の下、中川地区市民運動会が盛大に開催されました。今年は、第50回の記念大会、しかも中川小学校としては最後の運動会でした。子どもたちが考えた運動会テーマ『**30人が全力で 最高の笑顔で 楽しもう！！**』の達成に向かって、カー杯種目に取り組みました。そして、4人の6年生を8人の5年生ががっちりサポートし、1年生から6年生までが心を一つにして応援練習に取り組んできた成果を披露することができ、山村広場は大いに盛り上がりました。綱引き、リレーなどの色別対抗競技では、うれしい思い、くやしい思いなど、感じ方はそれぞれに違いがあったようですが、「力を出し切る」という点では、30人全員が達成できていたと感じました。また、親子で競技を楽しむ姿や大人が楽しみながら本気になって取り組む姿からは、この中川地区を自分たちの力で盛り上げていこうという意気込みがひしひしと伝わってきました。

中川地区のみなさんに支えられ、中川っ子たちは充実感をたっぷり味わうことができました。本当にありがとうございました。また、限られた時間で手踊り指導をしてくださったお二人の先生方、本当にありがとうございました。今後も、「まとめの一年」を充実させていくための諸活動が続きます。これまで同様、本校教育活動へのご理解とご協力をお願いいたします。



## <子どもたちのふり返りから>

○ぼくが運動会で一番心に残っているのは、応援合戦です。団長として、みんなをリードすることができました。（総合成績では）負けてしまったけれど、みんなで協力して楽しくできたので良かったです。今後は、この運動会での経験を生かして、スマイル班などもしっかりまとめるようにしたいです。運動会テーマでは、チームのみんなと力を合わせ、全力で綱引きや応援合戦ができて良かったです。テーマ通りに最高の笑顔で楽しむことができました。

（6年 赤組応援団長：K.R）

○ぼくが運動会で心に残っていることは、応援合戦です。5・6年生のみんな考えて、ふりつけもしっかりやることができました。また、みんなに声をかけたりして並ばせることができたので、このことを生かしていきたいです。めあてでは、みんなが全力でできるように、係の仕事をがんばりました。表を見て並ばせたり、応援したりすることができたので、とても楽しかったです。

（6年 白組応援団長：S.Y）

○ぼくが運動会で一番心に残ったのは、マラソンです。去年は全然体力がなくて、とてもタイムが遅かったのですが、今年は去年よりもちょっと速くなりました。もっと運動して、体力をつけたいです。この運動会が最後だったので、副団長として全力で競技をがんばったり、用具をできるだけ早く準備したりしました。自分の役目を果たせたので良かったです。

（6年 T.S）

○私が一番心に残っているのは、応援合戦です。赤組のみんなと心をつなげて、練習の成果を発揮することができました。赤組の副団長としても、みんなを並ばせたり、まとめたりしました。このことは、副団長以外のことでも続けたいです。運動会テーマでは、放送で実況をして、運動会を盛り上げることができました。地域の方々や全校のみんなが楽しく運動会に参加できて良かったです。

（6年 T.M）

## 角館小との交流活動進行中

6月6日（木）は3年生が田沢湖・西木地区での社会科校外学習に、6月12日（水）は1年生がモリボの里での生活科校外学習に、そして、6月13日（木）は2年生が生活科の校外学習で内陸線の旅に、それぞれ出かけていき交流活動を行ってきました。はじめはやや緊張気味だった中川っ子達も時間の経過と共に打ち解けて、お別れする頃にはすっかりなかよしになりました。角館小学校のみなさんに温かく受け入れていただき、のびのびと交流活動を楽しむことができています。7月11日・12日には、5年生が保呂羽山少年自然の家で交流活動を行います。事前の活動をしっかりと行い、ワクワク感あふれる充実した活動にしたいと思います。



←1年生



モリボの里  
へ



←2年生



内陸線の旅  
へ



←3年生



田沢湖地区  
西木地区へ

## お知らせ

この度、仙北市ワークライフバランス応援フリーマガジン「Sぶれっそ」の取材を受け、中川小学校についてお答えした記事が第63号に掲載されました。編集部の方から中川小PTAのみなさんにもお渡しくささいとささいということで会員数分をいただきましたので、本日配布いたしました。どうぞご覧ください。



